



進路だより

”高さを仰ぎ 最善を尽くす”

令和6年11月1日発行

第8号

前橋工業高校 進路指導部

令和6年度「第1学年対象の安全教育」について

令和6年10月29日（火）の5、6校時に安全教育を実施しました。今年度で3回目を迎え、全校生徒が学ぶことになる節目の年になります。

この安全教育の目的は、工業高校の実習授業や生涯を通じて、安全な生活を送る基礎を培うとともに、安全で安心な地域社会に貢献できるような資質や能力を養う。実際に安全体感を通して安全を学ぶことをねらいとしました。

当日は、開会・第1部:安全教育講演会・第2部:安全体感（前半・後半）を実施しました。また、取材の関係で新聞会社が5社来校しました。そのときの様子は下記のとおりです。

今後の生活にも是非役立ててください。

記



【全体会:開会】



【来賓小川市長】



【前橋労働基準監督署長】



【機械系安全体感1】



【機械系安全体感2】



【清水建設甕割号1】



【清水建設甕割号2】



【電気系安全体感1】



【電気系安全体感2】



【電気系安全体感3】



【建設系安全体感】



【感謝状の贈呈】